



Les hôpitaux ne manquent pas sur l'île, un hôpital gouvernemental situé à Nathon et quatre hôpitaux privés dit « internationaux » tous situés dans le secteur de Chaweng, sans compter sur les nombreuses petites cliniques réparties dans les principaux villages de l'île. Mais quand est-il vraiment de la qualité des soins et des pratiques ?

Si Koh Samui possède un nombre important d'hôpitaux privés (de différentes qualités), c'est certainement dû au fait de son importante activité touristique et de son nombre élevé d'accidents de la route. Il suffit de faire un tour dans quelques-uns de ces hôpitaux pour y voir un grand nombre de touristes victimes de divers accidents, essentiellement de moto.

La traque à l'accident par ces hôpitaux est bien réelle. Les ambulanciers des principaux hôpitaux privés sont sans cesse à l'écoute des ondes, prêt à jaillir sur le lieu de l'accident afin de ramener un éventuel client, le plus rapide aura plus de chance et il n'est pas rare de voir l'ambulance de différents hôpitaux arriver en même temps sur le lieu de l'accident même si celui-ci est banal. La pratique de certains hôpitaux en matière de commissions existent

Se faire soigner à Koh Samui...

Écrit par Administrator

Mercredi, 09 Février 2011 15:33

également. Ainsi si vous apportez un blessé ou un malade, certains hôpitaux vous donneront une commission, dont le montant varie selon l'importance des soins.

Ici, rien à voir avec la quasi gratuité du service public des hôpitaux en France, nous avons à faire à des hôpitaux privés qui ont des attitudes commerciales pour en tirer le maximum de bénéfices. Seul l'hôpital gouvernemental de Nathon, dont les soins sont de bonnes qualités, pratiquent des prix bas, vous y verrez d'ailleurs plus de Thaïs que de Farangs. Certains docteurs des hôpitaux privés consultent également à l'hôpital public de Nathon. Pour les hôpitaux privés, il faudrait ajouter au prix de la visite du médecin, les frais d'hôpitaux et les médicaments pouvant parfois être très élevés.

Heureusement que la plupart des touristes possèdent diverses assurances leurs permettant d'être pris totalement en charge. Pour les résidents locaux une bonne assurance accident est fortement conseillé.

Si en général la qualité des « soins d'urgence » suite d'accidents ou de blessures diverses est assez bonne avec un accueil et une prise en charge du patient digne d'un 4 étoiles, le diagnostic d'une maladie est bien différente et beaucoup d'erreurs engendrent des complications plus importantes, ce n'est pas le point fort de ces hôpitaux.

Faiblesse de la qualité des médecins ? En réalité tout dépend du médecin que vous rencontrez lors de votre consultation. Des erreurs de diagnostic même sur des maladies connues sur l'île, comme la maladie des yeux rouges « ta-daeng », et bien d'autres mauvais diagnostics entraînant parfois des complications plus graves. Plusieurs cas d'erreurs de diagnostics sont couramment dévoilés.

Se faire soigner à Koh Samui...

Écrit par Administrator

Mercredi, 09 Février 2011 15:33

Les plus fortunés ou ceux pris en charge par une quelconque assurance iront au Bangkok Hospital Samui, le mieux équipé de l'île et le plus luxueux, mais avec des prix pour touristes. Pour les résidents qui bénéficient de la CFE, il leur faudra avancer les frais d'hospitalisation ou de visite et ensuite se faire rembourser auprès de la CFE. Les plus démunis iront à l'Hôpital gouvernemental de Nathon, qui d'ailleurs est un très bon hôpital, bon nombre de résidents locaux y vont régulièrement pour la qualité de ces médecins.

Une autre alternative est de consulter de jeunes médecins spécialistes récemment implantés sur l'île, ophtalmologiste, ORL etc. et qui ont ouvert leur propre clinique et qui sont de très bons spécialistes.

[Liste des hôpitaux et médecins spécialistes](#)